## Längstes Bild malen

## 2. Hökermarkt größer / Neuen Dorfplatz einweihen / Erlös für Krebskranke

War schon der erste ..Hökermarkt" ein Publikumsmagnet, so soll diesmal das Fest in noch größerem Rahmen vonstatten gehen. Der gesamte Ortskern mit Dorfstraße, Schulstraße, Patorengarten sowie Kirchstraße ist für den öffentlichen Verkehr gesperrt. Ab 6 Uhr in der Früh können Marktbeschicker ihre Stände aufbauen, ehe sich der Markt von 9 Uhr bis 17 Uhr den Besuchern präsentiert. Auch die Geschäfte laden von 12 Uhr bis 17 Uhr nicht nur zum Schauen, sondern auch zum Kaufen ein.

Gegen 10.30 Uhr wird Bürgermeisterin Hiltraud Lindemann offiziell den "Hökermarkt" eröffnen und dabei gleichzeitig auch feierlich den neu gestalteten Dorfplatz einweihen. Diesen Platz inmitten der Gemeinde haben rund 100 engagierte Bürger vollkommen in Eigenleistung erstellt. Zur symbolischen Einweihung wird die Bürgermeisterin nicht, wie üblich, ein Band zerschneiden. Sie hat sich etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Die Besucher des "Hökermarktes" sollen im Laufe des Tages das längste Bild Niedersachsens mit einer Länge von rund 800 Metern malen. Für 1 DM kann jeder eine Urkunde als Erinnerung für seine Teilnahme an diesem Bild erstehen. Darüber

Colnrade (dls). Der zweite "Hökermarkt" am 3. Oktober wirft seine Schatten voraus. Und das weit über die Ortsgrenze hinaus, denn die Veranstaltung verspricht jede Menge Spiel und Spaß für Groß und Klein. Sogar zwei regionale Rundfunksender haben ihr Interesse bekundet

hinaus kann jeder ein Stück teilen sich auch den Erlös aus des Bildes gegen eine freiwillige Spende mit nach Hause

nehmen. Der gesamte Erlös "Hökermarkt" besonders kinaus dieser Aktion kommt dem derfreundlich sein, so Initiator Verein

..krebskranker Kinder" in Vechta zugute. Als Veranstalter fungieren in diesem Jahr die Jugendfeuerwehr und die "Teestube" der Jugendgruppe

Kirchengemeinde Colnrade mit Carsten Lüllmann (im Bild links) und Pastor Reiner Redetzki als Ansprechpartner. Die beiden Jugendgruppen

den Standmieten.

In diesem Jahr soll der

baut. Neben Hüpfburg, Torwandschießen und Bonbonwurfmaschine gibt es viele weitere kostenlose Attraktionen für die Kleinen.

Neben vielem echten Trödel wird natürlich auch für Unterhaltung und das leibliche Wohl gesorgt sein. Viele Leckereien, Spezialitäten oder auch Kaffee und Kuchen werden von den Vereinen angeboten.

> Weitere plante Attraktionen sind Hubschrauber-Rundflüge, ein technisches Quiz Preisverlei-Mercedes-Oldtimerschau oder auch Filme zum Dorf aus alter und nenerer Zeit und vieles mehr. Ein Tip zum Schluß: Die

Veranstalter

gehen Donnerstag, 1. Oktober, zwischen 17 Uhr und 18 Uhr im "Offenen Kanal Cloppenburg" mit Musik und weiteren Infos auf Sendung. Zu hören im Bereich 99.3 Megahertz oder über Kabel.

Colorade 3.0klober

der evangelisch-lutherischen Detlef Kähne (im Bild rechts) aus Beckstedt.

Für die Kids hat das "Spielmuuuhbil" des Jugendwerks der Arbeiterwohlfahrt Oldenburg seine Spielgeräte aufge-

Vor der Einweihung des neuen Dorfplatzes und vor dem 2. Hökermarkt sind am vergangenen Wochenende auch schon die Sitzbänke (rechts im Bild) mit vereinten Kräften auf dem neuen Dorfplatz aufgestellt worden. Am 3. Oktober wird es in Colnrade rundgehen. Die Veranstalter hoffen natürlich auch auf viele Gäste aus dem Foto: Bartels Umland...

